

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de marzo de 2015.

ARRANCA PATRULLAJE AÉREO EN ESCUELAS, VIALIDADES Y ZONAS INDUSTRIALES DE ECATEPEC

Inició labores desde las 6:00 horas de este viernes y establecerá patrullajes estratégicos en zonas consideradas de alta incidencia delictiva.

Cuenta con el equipamiento y el personal para el traslado de pacientes y atención en casos de desastres y accidentes.

Para resguardar a la matrícula escolar de las cerca de mil 700 escuelas de Ecatepec, el "Colibrí" realiza sobrevuelos a la hora de entrada y salida de los estudiantes así como en las periferias, con la finalidad de reforzar las acciones preventivas de seguridad de los niños y jóvenes.

El sobrevuelo que se realizará de lunes a viernes, responde a la solicitud de la ciudadanía para que haya mayor presencia de seguridad en las instituciones educativas y se prevenga cualquier ilícito; además de que también atenderá las zonas industriales para apoyar a quienes se dirigen a sus centros de trabajo.

Arturo Centeno Cano, director de Seguridad Ciudadana y Vial, informó que la aeronave refuerza por la mañana la supervisión desde el aire, para reportar a las unidades terrestres el tránsito en las principales vialidades, donde están establecidos 53 puntos fijos con el objetivo de agilizar la circulación. Además por la tarde hará otro recorrido para evaluar el tránsito, la seguridad y patrullaje de todo el territorio municipal.

Explicó que la unidad está diseñada para atender de manera oportuna emergencias; "ya se tiene preparado el equipo médico para cualquier traslado, además de ser una aeronave que permite un mejor patrullaje por su amplia visibilidad en caso de detectar alguna anomalía en las calles", refirió el funcionario.

Para reforzar las acciones del colibrí, el gobierno local trabaja en coordinación con personal de La Marina Armada de México, Secretaría de la Defensa Nacional y Policía Federal y Estatal, que llevan a cabo un trabajo conjunto a través de la Base de Operaciones Mixtas para realizar la revisión de vehículos de transporte y pasajeros.

Centeno Cano explicó que las vialidades en las que se ha reforzado la seguridad son Vía Morelos, López Portillo, Avenida Central y Adolfo López Mateos, entre otras aunque aseguró que "este programa se estará moviendo indistintamente y no hay hora fija para implementar el operativo, en coordinación con Marina, Policía del estado de México y Policía municipal".

Enfaticó que sumado al trabajo del helicóptero, se tiene desplegado el operativo Plan 3 que tiene como objetivo disminuir el índice delictivo en el transporte público, por lo que se realizan revisiones en puntos y horarios itinerantes y de manera sorpresiva.

Asimismo la aeronave está dispuesta en apoyo a cualquier emergencia que se presente en municipios aledaños como Coacalco, Tecámac, Tultitlán y el Distrito Federal, en caso de ser necesario.

Para hacer alguna denuncia o queja puede marcar al 066 y 089 o al teléfono 51-16-74-28 al 32 del Centro de Mando.



Win
guraci

Activar Win
Ir a Configuraci